

BLOQUE INFORMATIVO CUARTO TRIMESTRE 2008

Tal como os informamos en el anterior bloque informativo, el día 17 de agosto nació una camada de MPR en un rebaño de Sant Julià de Lòria (Andorra) controlado por el Instituto y propiedad de Lourdes Vilana de Cal Ribal, en el cual hicimos las siguientes actuaciones:



Desparasitación a las 6 semanas de edad.



Vacunación a las 6 semanas de edad.



Desparasitación a las 8 semanas de edad



Vacunación a las 8 semanas de edad



Retirada de los cachorros del rebaño de Cal Ribal el 28 de Octubre

Estos cachorros tuvieron el siguiente destino:

- Aret de Cal Ribal a José Angel Aso Ara de Castiello de Jaca (Huesca)
- Amotz de Cal Ribal a José Manuel Lanau de Casa Ferrero de Los Molinos (Huesca)
- Aspin de Cal Ribal a Miquel Macias Arau de Santa Pau (La Garrotxa)
- Assón de Cal Ribal a Quempo (Asociación de ganaderos chilenos) Chile



Salida desde el aeropuerto de Barcelona de Assón de Cal Ribal con destino a Chile el 20-11-2008.



Assón de Cal Ribal en Chile



Cendrosa de Cal Manistró en los Andes chilenos



Cendrosa de Cal Manistró y Armeña de Cal Gilet en los rebaños de los Andes chilenos

Rafael Fernández de Galicia, socio del Instituto, ha puesto a disposición de nuestra entidad de manera desinteresada, un cachorro hembra llamada Freixa da Gandara de Barrantes para enviársela a la Asociación de los ganaderos chilenos. Para ello, nos la envió desde Galicia a la edad de 7 semanas para ponerla en el rebaño de Armand Flaujat para hacer la impronta antes de enviársela a Chile, ya que los cachorros no pueden embarcarse por avión antes de los tres meses de edad. Este envío se hará dentro del mes de Enero de 2009.

Exponemos dos fotos del proceso de esta impronta en el rebaño de Armand:



Freixa da Gandara de Barrantes haciendo la impronta en el rebaño de Armand Flaujat.

Durante este trimestre hemos hecho el seguimiento de los siguientes MPR:

Adour de Cal Gilet a Sisquer (La Vansa-Fornols)
Areta de Cal Gilet a La Plana de Montrós (Pallars Jussà)
Cabós de Cal Manistró a Organyà (Alt Urgell)
Alotz de Cal Gilet a Solsona (Solsonès)
Alba de Cal Gilet a Riner (Solsonès)
Baiau de Cal Manistró a Ballestà (Alt Urgell)
Badaina de Coll d'Uman a Ossera (Alt Urgell), la cual la cruzamos pero no ha quedado preñada.
Calinda de Cal Manistró i Baladre de Coll d'Uman a Forn (Alt Urgell)
Orria de la Borda d'Urtx a Sant Julià de Lòria (Andorra)
Darwin da Gandara de Barrantes a Meira (Lugo)

Nos ha comunicado Martí Pubill de Forn, al cual le entregamos dos cachorros, que este pasado otoño, se publicó un amplio reportaje en el Diario de Andorra sobre el trabajo de los MPR y la labor que hace el Instituto para difundirlos. Pensamos que esto es una muy buena noticia para dar a conocer la labor que hace la Fundación Caixa Catalunya y el Instituto dentro de su Proyecto Biodiversidad.

EDUCACIÓN AMBIENTAL

En fecha 9-10-2008 visitamos el ZER Baridà-Batllia que comprende las siguientes escuelas:

CEIP El Puig de Prullans
CEIP Pere Sarret de Martinet
CEIP Portella Blanca de Lles de Cerdanya
CEIP Ridolaina de Montellà
CEIP Sant Serni de Prats i Sansor

Para entrar en materia explicamos a los pequeños alumnos el cuento que escribimos en los cuadernos de Educación Ambiental y después de informarles del trabajo que hacen los MPR a favor de la biodiversidad, contestamos a la batería de preguntas que nos hicieron. Todo esto, acompañado de un espléndido perro de Montaña de los Pirineos que, como siempre, despertó una gran expectación y admiración. En total les entregamos 38 cuadernos de Educación Infantil y 12 del Ciclo Inicial de Primaria, además de los cuadrípticos y los puntos de libro de la Fundación.

Exponemos a continuación algunas instantaneas del encuentro:



En la primera foto vemos a Loren del CEIP Sant Serni de Prats y Sansor, que tiene un grado muy alto de discapacidad, reaccionando muy positivamente delante de la presencia del perro de Montaña de los Pirineos.





En las demás fotografías vemos diferentes momentos de la reunión, destacando la admiración que despertó la presencia del "Montaña".

Con fecha 23-10-2008 organizamos una exhibición de perros de carea y de perros de protección de rebaños para los alumnos de educación infantil del CEIP Bac de Cerdanya de Alp. Exponemos a continuación algunas de las instantáneas:





A los alumnos se les explicó el trabajo que hacen estas dos razas de perros y terminada la demostración pudieron entrar en contacto físico con los perros de carea, lo cual supuso una experiencia muy emocionante y enriquecedora. En cambio no pudieron entrar en contacto con los perros de protección (la Ossa y el Gaube) porqué, justamente debido al trabajo que hacen, no es nada conveniente que esto pase para no desviar su labor de protección.

Los próximos días 19 y 22 de enero de 2009 haremos las últimas visitas programadas correspondientes al año 2008, la primera será en el CEIP Mare de Déu de Talló en Bellver de Cerdanya, donde entregaremos 14 cuadernos de Educación Infantil y 36 del Ciclo Inicial de Primaria y un buen número de cuadrípticos y puntos de libro de la Fundación. La segunda será en el CEIP Alfons I de Puigcerdá, donde impartiremos una charla con los alumnos del primer ciclo de primaria, a los cuales además de entregarles los cuadernos también les haremos entrega de un buen número de cuadrípticos y puntos de libro.

La página web del Instituto se está actualizando constantemente.